



Ciudad de México, miércoles 7 de junio de 2017

## ÉPICO REGRESO DE *THE LEGEND OF ZELDA, SYMPHONY OF THE GOODESSES* AL AUDITORIO

- Este concierto sinfónico visual ofreció dos funciones en 2013 y ahora podrá ser visto nuevamente el próximo 11 de junio
- Una orquesta y coro interpretarán las partituras aprobadas por los desarrolladores y compositores que han participado en la saga
- Será una experiencia multimedia renovada y emocionante, que recorrerá más de 30 años de la famosa franquicia de videojuegos

Luego de dos presentaciones totalmente agotadas, el concierto sinfónico visual *The Legend of Zelda, Symphony of the Gooddesses* regresará este 11 de junio por tercera ocasión al Auditorio Nacional, para que la gente viva una experiencia multimedia renovada y emocionante, mientras recorre más de 30 años de historia de la famosa franquicia de videojuegos, a través de su magnífica música.

La primera vez que este exitoso espectáculo llegó a la Ciudad de México y se presentó en el foro de Reforma fue el 3 de septiembre de 2013, convirtiéndose en una gran fiesta a la que los gamers amantes de la épica historia arribaron disfrazados de los diversos personajes que la protagonizan. Posteriormente, dado su gran éxito, el show ofreció una segunda presentación en diciembre de ese mismo año.

Ahora, el programa de *The Legend of Zelda, Symphony of the Gooddesses* incluye los movimientos: *Skyward Sword*, *Ocarina of Time*, *The Wind Waker*, *Twilight Princess* y *Time of the Falling Rain*, además *Dragon Roost Island*, *Majora's Mask*, *Breath of The Wild* y *A Link Between Worlds*.

Una orquesta y un coro interpretarán estas partituras renovadas, que han sido aprobadas por los desarrolladores de los videojuegos y compositores que han participado en la saga, entre ellos Eiji Aonuma, productor de la franquicia, mientras en las pantallas del recinto se proyectan fragmentos de las mágicas aventuras que aborda la serie animada.

El espectáculo tendrá una duración de poco más de dos horas y conjugará la música con visuales, que emocionarán tanto a los fans del videojuego como aquellos que gustan de la música sinfónica. Tras presentarse en la Ciudad de México, este concierto visual continuará su tour 2017 por varias ciudades de Estados Unidos y Canadá, entre ellas Denver, Austin, San Francisco, Toronto y Quebec.

***The Legend of Zelda, Symphony of the Goddesses*** se llevará a cabo el 11 de junio a las 18:00 horas en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec). Boletos: De \$400 a \$1100, disponibles en las taquillas del foro sin cargo extra y en el sistema Ticketmaster.

Página de la Coordinación de Prensa  
[www.auditorio.com.mx/prensa/](http://www.auditorio.com.mx/prensa/)



### Coordinación de Prensa

Auditorio Nacional

✉ prensa@auditorio.com.mx

☎ 9138 1350 ext. 1252

📱 @AuditorioMx | auditorio.com.mx

